

ASNL : la rage de réussir



L'ASNL remporte la coupe de la ligue pour la première fois face à l'OGC Nice 2 buts à 1 et se qualifie pour la coupe d'Europe de l'UEFA. Les buteurs nancéiens étaient Zerka et Kim, le buteur niçois était Vahirua. Ce match s'est déroulé au stade de France le 22 avril. Grâce à une tête du brésilien Kim, Nancy arrache la victoire pourtant réduit à 10 contre 11 après l'expulsion de Puygrenier.

Dès leur retour à Nancy les joueurs de l'ASNL fêtent cette victoire place Stanislas devant 20 000 personnes qui attendaient cette coupe de la ligue depuis la demi-finale gagnée face au MANS au stade PICOT.

Après cette finale, l'ASNL reprend le championnat et gagne 3-1 à Strasbourg, perd 3-1 face à Auxerre et termine par un match nul 2-2 à Monaco.

L'ASNL termine cette belle saison à la 12ème place et sera toujours en Ligue 1 la saison prochaine.

Brèves 1



Ce joli parcours pourrait attirer les convoitises de plusieurs grands clubs pour certains joueurs (notamment Diakhaté et Bracigliano), mais le président Jacques Rousselot a déclaré qu'aucun joueur n'était transférable !

Brèves 2

L'ASNL abandonne le slogan actuel « La rage de réussir ! », pour reprendre l'ancien slogan historique du club « Qui s'y frotte s'y pique ! ».

Brèves 3

Pablo Corea prolonge son contrat d'entraîneur pendant 4 ans avec L'ASNL.

Brèves 4

Le président Rousselot voudrait 17 000 abonnés pour la saison 2006-2007.

La drogue



La drogue n'est pas bonne pour la santé pas plus que la cigarette, les gens le savent mais ils s'en moquent et fument quand même de la drogue. Il ne faut surtout pas s'en approcher car après on veut arrêter mais on n'y arrive pas, on devient dépendant et quand on est dépendant on fait des crises de manque. Le cannabis est une plante utilisée pour deux sortes de drogues: le haschisch, à partir de la résine des fleurs et la marijuana à partir des feuilles. La drogue peut entraîner des troubles de mémoire et des troubles psychologiques. La consommation de drogue est interdite en France, si on se fait contrôler avec de la drogue sur nous on peut aller en garde à vue et même jusqu'au tribunal et ensuite en prison si c'est de la drogue grave. Combien de jeunes ont fumé de la drogue ?

Chez les 12-24 ans, 20 % ont déjà fumé du hachisch, 6% le font toujours, et 14% ont arrêté. Chez les 25-34 ans, 25% ont déjà fumé du hachisch, 4% le font toujours 21% ont arrêté, Plus l'âge augmente et plus il y a de gens qui fument

<http://www.ligue54.org>

